EL PAIS



EDICIÓN IMPRESA

MIÉRCOLES, 5 de septiembre de 1990

FOTONOTICIA:

La muerte del simpatizante de HB

EL PAÍS | 5 SEP 1990 |

Archivado en: | HB | Atentados mortales | Atentados terroristas | ETA | Partidos políticos | España | Grupos terroristas | Política | Terrorismo

Luis Alberto Sánchez García, el paisano que resultó muerto en el atentado del domingo en Bilbao, era simpatizante de la coalición independentista Herri Batasuna (HB), según confirmaron a la salida del funeral Josu Barandika (en la fotografía, con muletas) y Mikel Arizaleta, concejales de esta formación política en el Ayuntamiento de Bilbao, que acudieron a la parroquia de Cristo Rey para mostrar su solidaridad con los familiares del fallecido. El portavoz habitual de HB, Jon Idígoras, dijo ayer que el "lamentabilísimo" hecho del domingo no hace cambiar en absoluto su valoración sobre la violencia en Euskadi. "A nosotros no nos hace falta que muera un simpatizante de HB para reflexionar sobre lo que está pasando aquí".

© EDICIONES EL PAÍS S.L.